
A  Belvedere  attivo  uno
sportello Siam, il martedì e
il  giovedì.  "Servizio  utile
per la frazione"
Aperto a Belvedere lo sportello della Siam, la società che
gestisce il servizio idrico a Siracusa e Solarino. E’ ospitato
nei locali del Consiglio di Circoscrizione, in piazza Eurialo.
Aperto il martedì dalle 14 alle 16.30 e il giovedì dalle 8.30
alle 12.30. Fornirà informazioni sui servizi e si occuperà
delle varie richieste degli utenti.
“Si  tratta  di  un  servizio  utile  per  la  nostra  comunità”,
sottolinea il presidente del Quartiere, Enzo Pantano.

Siracusa.  Lieve  scossa
nottetempo:  magnitudo  2.1,
epicentro  a  6  km  dal
capoluogo
Lieve scossa nella notte, all’1.26, poco distante da Siracusa.
Ha  avuto  magnitudo  2.1  ed  è  stata  localizzata  dalla  rete
dell’Istituto  Nazionale  di  Geofisica  e  Vulcanologia  con
epicentro a sei chilometri dal capoluogo, ad una profondità di
28 chilometri.
Il  leggero  sisma,  di  durata  di  pochi  secondi,  è  stato
avvertito anche ad Avola, Solarino e Floridia con segnalazioni
inviate  al  portale  haisentitoilterremoto.it,  curato  sempre
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dall’Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia.

Pachino.  Il  Consorzio  del
Pomodoro Igp prepara la sua
"tourneè"
Fiere, esposizioni, eventi dal nord a sud. Continua senza
soste l’attività di promozione e valorizzazione del Consorzio
di Tutela Pomodoro di Pachino IGP. Deciso di anticipare i
primi appuntamenti della stagione autunnale con il “prezioso”
oro  rosso  apprezzato  protagonista,  come  dimostra  il  buon
successo della settima edizione della Festa del Pomodoro, che
si è tenuta a Marzamemi tra il 4 e il 9 agosto scorsi.
Nel prossimo fine settimana, dal 5 al 6 settembre, il Pomodoro
di Pachino IGP sarà tra gli sponsor del I Festival del Pesce
Azzurro, evento organizzato dalla ProLoco locale a Marzamemi.
A seguire, dal 16 al 17 settembre, il Consorzio sarà presente
nuovamente all’Expo di Milano (dopo la partecipazione di fine
giugno) grazie stavolta alla collaborazione con UnionCamere,
esponendo  le  proprie  eccellenze  all’interno  di  Padiglione
Italia.
Dal  23  al  25  settembre  sarà  la  volta  invece  di  MacFrut,
importante fiera di settore, che quest’anno si svolgerà per la
prima volta presso l’Expo Centre di Rimini in collaborazione
con Gambero Rosso.
Ad ottobre invece, tra il 16 e il 18, il Consorzio tornerà ad
Expo Milano dove esporrà presso il Cluster Biomediterraneo,
gestito dalla Regione Sicilia.
“Si tratta di una serie fitta di incontri e appuntamenti – ha
dichiarato  il  Direttore  Salvatore  Chiaramida  –  avente  un
denominatore  comune  unitario:  far  conoscere  e  valorizzare
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sempre più le caratteristiche organolettiche del vero Pomodoro
di Pachino IGP rispetto alle altre produzioni.”
Sul fronte istituzionale, invece, il 9 settembre il Consorzio
sarà  al  Ministero  delle  Politiche  Agricole  Alimentari  e
Forestali  a  Roma  per  verificare  l’iter  di  modifica  del
disciplinare di produzione e, nello stesso tempo, partecipare
all’incontro  organizzato  dal  Ministero  per  costituire  il
Tavolo  Permanente  tra  le  Associazioni  della  Grande
Distribuzione Organizzata e le Associazioni dei Consorzi di
Tutela.

Siracusa-Cassibile,  stop  ai
lavori  e  riapertura  della
corsia. Vinciullo: "Risultato
ottenuto"
E’ stata aperta poco dopo la 10.30 la Siracusa-Cassibile.
Festeggia  il  deputato  regionale  Enzo  Vinciullo,  che  aveva
seguito la vicenda e chiesto a gran voce l’apertura della
corsia entro domenica. “Un risultato importante che eviterà
tormenti e lungaggini a tutti coloro i quali vogliono recarsi
nella  zona  sud  e  che  aveva  portato  ad  una  riduzione
considerevole del turismo extraprovinciale verso la zona sud
della provincia di Siracusa”, spiega al telefono.
I lavori, il cui importo è superiore ai 20 milioni di euro,
riprenderanno nel mese di settembre e dovranno concludersi
entro aprile del 2016, per evitare che anche l‘anno prossimo
gli automobilisti debbano soffrire le stesse pene dell’inferno
di quest’anno.
“Vigilerò sul mantenimento degli impegni assunti dal Consorzio
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per le Autostrade Siciliane che con i nuovi vertici sembra
avere  intrapreso  un  percorso  più  responsabile  rispetto  al
passato, quando l’irresponsabilità dominava in modo assoluto”.

Siracusa.  Ancora  un  tentato
suicidio a Cavadonna, agente
penitenziario  salva  detenuto
tunisino
Nuovo tentativo di suicidio in carcere, a Cavadonna. E’ il
secondo nel giro di 5 giorni. Un detenuto tunisino nel reparto
comuni ha cercato di togliersi la vita nella nottata del 28
luglio,  utilizzando  un  cappio  ricavato  artigianalmente.  A
soccorrerlo prontamente, salvandogli la vita, un agente di
Polizia Penitenziaria.
All’interno  del  reparto  –  denuncia  Corrado  Della  Luna,
responsabile provinciale Uil Penitenziari – “ci sono ristretti
circa  100  detenuti,  sorvegliati  da  un  solo  poliziotto
penitenziario. Allertato dai rumori provenienti dalla cella è
intervenuto con prontezza, evitando il peggio”.
E’  tenuto  sotto  osservazione  in  un  reparto  speciale
dell’istituto penitenziario e non sarebbe in pericolo di vita.
“La casa circondariale di Siracusa lavora sotto organico da
parecchio tempo. Come sindacato – dice ancora Della Luna –
chiederemo un intervento urgente da parte del Prap e del Dap
anche in vista dell’apertura del nuovo reparto che conterrà
altri 300 detenuti circa”.
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Priolo. Avviso per il sindaco
Antonello  Rizza,  vicenda
Società  Mista:  "Sereno,
chiarirò tutto"
Società  Mista  di  Priolo,  avviso  di  conclusione  indagini
notificato al sindaco della cittadina industriale, Antonello
Rizza.  Secondo  i  rilievi  mossi  dalla  Procura,  il  primo
cittadino priolese avrebbe dovuto ridurre nel 2010 il numero
dei componenti del cda della Società Mista per la gestione del
servizio di igiene urbana: da 5 a 3. Una riduzione richiesta
da norme statali collegate alla spending review. Il Comune di
Priolo è il socio di maggioranza della Società Mista, di cui
detiene il 51%.
Rizza  si  mostra  sereno.  “Non  appena  sarò  convocato  dal
magistrato  avrò  modo  di  spiegare  le  ragioni  per  cui  il
provvedimento di riduzione del cda è arrivato circa un anno
dopo.  Non  c’è  niente  da  nascondere,  soprattutto  verso  i
cittadini. Chiarirò tutto”.

Siracusa.  Incendio  in
un'azienda  agricola  alla
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Fanusa.  Origine  dolosa:
intimidazione?
Un incendio ha seriamente danneggiato un’azienda agricola di
contrada Fanusa. Le fiamme hanno rovinato circa 160 padelline
di piantine di ortaggi. In ognuna circa 220 piantine. Il rogo
è divampato nella notte, poco prima delle 2.00. Ingenti i
danni anche alle strutture.
Intervenuti vigili del fuoco e forze dell’ordine. Pochi i
dubbi sull’origine dolosa delle fiamme, probabile messaggio
intimidatorio.  Le  fiamme  sarebbero  state  “favorite”  dalla
presenza  di  elementi  in  plastica  che  sarebbero  stati
appositamente  disposti  proprio  per  aumentare  la  portata
distruttiva dell’incendio.

Siracusa. Movimento 5 Stelle
contro  Scrofani:  "Figuraccia
Tasi, si dimetta"
Non scende la tensione sulla vicenda Tasi. L’aumento è stato
rimandato  per  una  serie  di  pecche  tecniche  rilevate  nel
provvedimento portato all’esame del Consiglio Comunale e solo
grazie al prolungamento dei termini concesso in extremis da
Roma. Se ne riparlerà prima del 30 settembre.
La gestione poco scrupolosa della vicenda spinge il Movimento
5  Stelle  ad  attaccare  nuovamente  Palazzo  Vermexio.  “Sono
proprio degli incapaci”, tagliano corto i portavoce locali
pentastellati. “Hanno portato avanti una farsa in tre sedute
che è costata ai contribuenti circa 6.000 euro per discutere
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una proposta della giunta che alla fine è stata giudicata
neanche trattabile”, spiegano.
Per i 5 Stelle l’assessore al Bilancio, vista la gestione
tragicomica  della  vicenda,  dovrebbe  dimettersi.  Gianluca
Scrofani non avrebbe neanche più la fiducia del Consiglio,
secondo  i  grillini.  “L’assemblea  ha  dichiarato  che  alla
ripresa della discussione sarebbe da preferire chiaramente il
taglio di qualche spesa all’aumento delle tasse per recuperare
i fondi necessari. Una secca smentita della proposta politica
fatta dal sindaco e dal suo assessore”.

Da  Siracusa  all'Expo  in
handbike:  Samuel  Marchese
lunedì a Matera, poi Roma e a
metà mese l'arrivo
Continua la straordinaria avventura di Samuel Marchese. Il
16enne siracusano è impegnato nell’impresa di raggiungere in
handbike  Milano  e  l’Expo.  Partito  da  piazza  Duomo  il  15
luglio,  giorno  3  agosto  raggiungerà  Matera,  una  delle
venticinque  tappe  del  suo  particolare  viaggio.
Insieme ad altri atleti diversamente abili stanno dando vita
ad  un  percorso  a  tappe  con  il  sostegno  dall’associazione
Astrea e il patrocinio della Presidenza del Consiglio dei
Ministri e di tutti i Comuni in cui passerà la carovana.
A Milano sono attesi tra il 10 e il 13 agosto. Prima però
sosta  a  Roma,  dove  porteranno  il  loro  messaggio  a  Papa
Francesco: “I can make it” (ce la posso fare).
A Matera, il gruppo attraverserà le strade cittadine in un
percorso  di  circa  4  km,  scortati  dall’associazione
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motociciclistica  Indian  Bikers.  Poi  conferenza  stampa  nel
palazzo Comunale.

Siracusa.  Attiva  la  prima
casetta dell'acqua: tessera e
bottiglia  per  utilizzare  il
servizio
Un distributore attivo 24 ore su 24, pronto a fornire acqua
liscia o gasata. La prima casetta dell’acqua si trova in via
Foro Siracusano. Con un spesa di pochi centesimi, fornisce
mezzo litro o un litro di acqua per singola operazione.
Per poterlo utilizzare serve una tessera ricaricabile, che si
può richiedere nel negozio accanto al distributore, e una
bottiglia da riempire. Possibilmente in vetro, evitando la
plastica e rafforzando così il messaggio ecosostenibile delle
case dell’acqua.
Ecco,  l’acqua.  Viene  prelevata  dalla  rete  comunale.
Opportunamente analizzata e microfiltrata è pronta per finire
sulla tavola dei siracusani.
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